
Digitalisierungsausschuss, 17.11.2021, öffentlich 

Anfrage der Fraktion Bündnis90/DieGrünen  – Bitkom-Index 2021 

 
Frage:  
„Sind konkrete Maßnahmen für den Bereich Mobilität geplant?“ 

Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung erarbeitet derzeit mit dem Nahverkehrsplan, dem MIV-Konzept, der 

Konzeptstudie und dem Leitfaden zur Fußverkehrsstrategie umfangreiche 

konzeptionelle Maßnahmen, die demnächst in den politischen Gremien (vgl. 

Stadtentwicklungsausschuss am 30.11) beraten und in die Umsetzung gebracht 

werden. Hierbei wird je nach Maßnahme auch immer der Aspekt einer Digitalisierung 

im Kontext Smart City o.ä. mitgedacht.  

 
Zusatzfrage: 

„Bestehen hier interkommunale Austauschrunden, die den Bereich digitale Mobilität 

zum Thema haben und zu Verbesserungen in den Kommunen in diesem Thema 

anregen?“ 

Antwort der Verwaltung: 
Durch die Mitgliedschaft im Deutschen Städtetag ist die Stadt Bielefeld jederzeit im 
Bilde, sofern Kommunen und Gemeinden entsprechend herausragende Themen 
umsetzen möchten. Darüber hinaus besteht in vielen Digitalisierungsthemen ein enger 
Austausch mit dem Fraunhofer Institut aus Lemgo. 


